

Personalbedarfsermittlung für Bauhofleistungen

Kommunale Bau- und Betriebshöfe sind Dienstleistungsanbieter für die anderen Bereiche der Kommunalverwaltung. Sowohl Ideen über eine Ausweitung der Bauhofleistungen als auch die Frage, ob oder wie viel eine Kommune einsparen könnte, wenn einzelne Bauhofleistungen reduziert oder ausgelagert werden, sind Gegenstand häufiger Diskussionen. Dazu gehört auch die Frage, ob die Anzahl der Mitarbeiter des Bauhofs angemessen ist.

Das Seminar gibt zu diesen Fragen betriebswirtschaftlich fundierte Antworten. Im Mittelpunkt steht hierbei die fachgerechte Ermittlung des Personalbedarfs des Bauhofs mit Hilfe eines analytischen Schätzverfahrens. Ebenso wird die Kapazitätsermittlung des Bauhofs erörtert.

Schwerpunkte

- Leistungserfassungen
- Leistungsverzeichnis
- Grundzeiten
- Analytisches Schätzverfahren zur Ermittlung des Personalbedarfs
- Kapazitätsermittlung
- Praktische Umsetzung

Preis

140.00 € zzgl. 19% MwSt.

Referent/-in

Arndt Krischok, Institut für Public Management

Seminarteilnehmende

Bau-/Betriebshofleiter, Bauhof-Controller, KLR-Verantwortliche, Finanzverantwortliche

Ort und Datum

Online

22-01-2021 (10:00 - 11:30 Uhr)